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【報告事項】

①杉七子ども太鼓参観の感想
・声も音色も大きく、真剣で素晴らしい演奏だった。
・参観した5年生が、6年生の演奏の見事さを称えていた。

【協議事項】

②居場所事業受託事業者と学校とで毎月打ち合わせをしている。現状、概ねうまく回っていると
思う。
②職員は常勤1名含む、３～４人体制。
②入退室の管理システムを今年度中に導入する予定。
②放課後等居場所事業への相談や問い合わせが学校にくることがあり、違いを理解してもらえる
ようにしたい。
②シルバーさんはこれまで、帰宅する児童を一人一人確認していた。今年度から居場所事業が
始まって、直接居場所事業へ参加する児童に関しての情報がないので、帰宅状況の確認ができ
ず困惑していたと聞いた。
③現在杉七小で抱えている課題を忌憚なく話し合えるような会議としたい。
③課題は学年によって違ってくるので、低学年、中学年、高学年とグループ分けをして、話合いを
するのはどうか。

次回の会議日程

令和6年8月30日(金)　10:00～12:00

会議内容（次第順）

【報告事項】

①杉七子ども太鼓　6年生　参観

【協議事項】

②放課後等居場所事業の進捗　（杉並区子ども家庭部児童青少年課より報告）
③第5回学校運営協議会内容について（教員との懇談）

主な意見

出席者（委員）
筒井委員、池田委員、石川委員、花園委員、諸橋

出席者（学校） 畝尾校長　青島副校長

傍聴者人数

学校運営協議会会議録

杉並第七小学校

諸橋　記子

開催日時 令和6年7月12日(金)　9:55～11:30

開催場所　 杉七小　多目的室

様式２


